

Realiza DIF Guaymas posada navideña en El Mirador.

Escrito por Comunicado

Domingo 10 de Diciembre de 2023 19:22

GUAYMAS, Son., 10 de diciembre de 2023.- Con un programa lleno de sorpresa y mucha diversión, el Ayuntamiento de Guaymas a través de DIF Guaymas realizó la tradicional posada Navideña en la colonia El Mirador.

En esta ocasión, alrededor de 650 niños, niñas y sus padres disfrutaron de rifas, juegos, refrigerio, a la par de las dinámicas de los organizadores, dónde tuvieron la oportunidad de llevarse un regalo.

En su mensaje, la doctora Karla Córdova González señaló el significado de la Navidad como parte de nuestras tradiciones y de la unión familiar, por lo que invitó a los padres de familia a dar felicidad a todos los niños y niñas en un ambiente sano, para entre todos seguir trabajando la construcción de la paz y con ello, reconstrucción el tejido social.